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股市是零和游戏吗，股票到底是不是零和游戏

一、股市赚钱从哪来

1、对于炒股的人来说很可能会说股市是一个零和游戏或者是负和游戏。那是因为
他们本身赌的是短期，如果股票市场纯粹是他们所认为的那种市场，就根本不可能
大到可以左右国家政策和影响普通国民的生活。

2、股票市场的钱来自于上市公司所赚的钱，新流入的部分可以理解为公司拿真金
白银的现金给所有股东发分红，有很多投资者通过分红来养老或者再投资。

3、对待股票市场需要理性。首先股市不是提款机，不要指望短期就赚得盆满钵满
。其次，股市也不是销金库，不是洪水猛兽，只会让人倾家荡产。

4、投资失败很多都是过不了自己魔性那一关，总是想赚快钱。那些成功的大佬基
本上都是一步步磨练过来的。买股跟自己开公司其实是一样的，自己准备怎么开公
司赚钱就应该也如何投资股市中的公司。

二、零和博弈是内卷吗

1、内卷按照它的性质来说是零和博弈，因为在内卷中就是为了夺取他人利益而进
行的博弈，并不会增加产出，也不会减少产出，而是把别人的产出变成自己的。

2、在实际生活中很多情况，并不能直接用内卷这个词一概而论，首先你要根据事
情来判断，人的博弈行为是否有产出变化，如果产出没变化，它就是零和博弈，如
果有产出或者负产出，就是非零和博弈。

三、跪求，为什么股市是零和游戏

股市是零和游戏，因为股票的价格是由市场供需关系决定的。股票的价格上涨，必
然意味着股民获得利润；股票价格下跌则意味着股民亏损。因此，股市中获利的人
和亏损的人相对平衡，总体来说股市的收益是零和的。当然，如果有一些人拥有更
多的信息和技能超过普通投资者，他们有可能获得更高的收益，但这也可能只是从
其他投资者那里转移而来的利润。

四、股市是赚钱的人多还是亏钱的人多

1、股市里赚钱的人多?还是亏钱的人多?

2、在股市里赚钱的少，亏钱的多。即使这样，也抵挡不住，天天都有新股民入市
。股民入市，多多少少会对股市有所了解。比如谁谁，几千入市，现在身价上亿，
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又有某某几万入市，身价百亿，那个谁谁没有用多长时间，就实现了财富自由。

3、这多有吸引力，多有号召力。他们大部分都自动屏蔽了，谁谁赔得很惨，某某
赔得倾家荡产，那个谁谁，赔得连命都搭上了。

4、直到进入股市，才知道，挣钱不容易，赔钱就在一瞬间。即使短暂的挣钱了，
也不能保证这个钱就是你的，除非你离开股市。但是，有几个人能挣一点钱，就离
开的，挣了还想挣更多。赔了还想把本金找回来。真的是一入股市深似海，回头是
岸都找不到岸。股民深陷其中，苦与孤独为伴。

5、不过也有股民都挣钱的时候，那就是牛市，可惜牛短熊长，大部分股民都不能
选择急流勇退。因此还是挣钱的少，亏钱的多。

五、股票的本质是零和博弈吗

不是零和博弈，因为有分红的存在.在股票市场上有两种人：投资者和投机者；对
真正的投资者来说，他希望得到的就是分红等公司快速发展所带来的红利。举例说
明：美国几十年股市的平均年收益在8%左右，远远高于储蓄或者债券，但是其市
盈率基本变化不大，现在也就15-20倍！也就是说美国每年的上市公司红利在8%左
右.但是如果是投机者，每年8%的收益他们基本就是无视，可以看做是零和博弈。
零和博弈又称零和游戏，与非零和博弈相对，是博弈论的一个概念，属非合作博弈
。指参与博弈的各方，在严格竞争下，一方的收益必然意味着另一方的损失，博弈
各方的收益和损失相加总和永远为“零”，双方不存在合作的可能。
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